



## 第1学年で思春期講座を開催しました

1月24日（木）に助産師の吉岡利恵先生をお招きし、思春期講座を開催しました。思春期の心と体の仕組みについて正しい知識を得るとともに、同性・異性に対する思いやりのある心を育み、大人に向かって日々健康な体づくりをするための学習をしました。

### 【富塚 輝星さん】

今日は人が最も成長する時期の思春期について学び、たくさんを知ることができました。体や心を気遣って生活していくことは、自分を大きく成長させるためにすごく大切なんだと思いました。新しい命が誕生するには何をしなければならないか、それがどれほど大切なのかを知ることができました。

女性は出産するまでが辛く大変だとわかったので、将来パートナーに寄り添っていけるような大人になりたいです。

### 【大槻 稜奈さん】

今日の吉岡さんのお話を聞いて、私たちの命は、お母さんがお腹の中で大切に育ててくれて誕生したものだと思いました。思春期は恥ずかしいことではなく、大切な時期なのだと思います。

最後に吉岡さんに質問してみて、とても丁寧に説明してくださり、心に響きました。大切なことは、自分の意見をはっきり持つことなのだと思います。今日の話で、私も吉岡さんのような人になりたいと思いました。



赤ちゃんの抱き方練習の様子



自分と人との心の距離（自分で決めていいんだよ）

## 令和6年度新入生保護者説明を開催しました

1月27日（金）に本校で令和6年度新入生保護者説明会を開催しました。中学校での学習や生活、自転車通学等について説明がありました。令和6年度入学式は4月8日に、31名の新入生をお迎えし、本校体育館で開催予定となっております。

